

Las Palmas de Gran Canaria, a 25 de abril de 2025

IV Premio de Arquitectura Miguel Martín-Fernández de la Torre

Estimado colectivo

En aras de propiciar la máxima participación en el IV Premio de Arquitectura Miguel Martín-Fernández de la Torre, la Junta de Gobierno ha acordado ampliar el plazo de presentación de candidaturas hasta el viernes 16 de mayo de 2025 a las 12:00 horas.

Sin otro particular, y esperando tu participación en esta esta iniciativa, recibe un cordial saludo.



Juan Torres Alemán
Decano